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Si es preciso, como digo en mi artículo de hoy en IDEAL, alzaremos la voz en estos tiempos de
alegría. Si logramos mirar este mundo con nuevas perscpectivas de armonía y esperanza, nos
será más hacedero desear felicidades en estas Navidades. Estos deseos los acompaño con
uno de mis últimos acrílicos sobre Gaucín, al que le he superpuesto una estrella que ha pintado
mi nieta Pilar,

FELIZ NAVIDAD
Y QUE 2009 ESTÉ LLENO
DE ALEGRE ESPERANZA

La puerta oscura del tiempo, del futuro, ha sido abierta de par en par. 
Quien tiene esperanza vive de otra manera:
se le ha dado una vida nueva
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